



Gerard de la Casa e Ingrid Rosell suben a los primeros podios de las GSeries2 2017

Las Cr dit Andorr  GSeries se iniciaron de manera prometedora para los pilotos de Gedith Center. Tanto Ingrid Rosell (2a Final B) como Gerard de la Casa (3o Final A) se situaron en los primeros podios de la temporada de la GS2, categor a que se disputa con los nuevos veh culos GIAND, desarrollados en las instalaciones de PCR Sport.

As  mismo Gerard e Ingrid encontraron un hueco entre los top5 de la clasificaci n absoluta de la mencionada GS2. De la Casa acumul  36 puntos en las diferentes series disputadas mientras que su sobrina sald  este primer s bado del 2017, en el Circuit Andorra, con 34 puntos.

El *meeting* se disput  en un escenario con unos m rgenes con mucha nieve y una pista en perfecto estado. La climatolog a no fue del todo favorable, la niebla acompa o durante buena parte de la jornada a los presentes en las instalaciones del Puerto de Envalira, dificultando la visi n a los aficionados y poniendo a los pilotos, en algunos momentos, en situaciones delicadas.

Una vez celebrada la ceremonia de podio de la Final A, Gerard nos comentaba sus sensaciones en la pista: ***Los j venes van muy r pido y seguir su ritmo es complicado. De todas maneras puedo derrapar en buena parte del circuito y esto es lo que realmente me gusta. A veces hay que sacrificar un poco el crono para disfrutar en la pista.***

Cuando habla de los pilotos j venes, Gerard se refiere a los ganadores de esta GS2, Nil Solans y Marc Gutierrez, que por este orden se han mantenido en la mayor a de las series disputadas.

Por su parte, Ingrid Rosell se present  en el Circuit Andorra sin ninguna duda respecto al trazado pero con muchas inc gnitas en cuanto al GIAND, un veh culo al que pr cticamente no se hab a situado al volante. De esta manera comentaba sus primeras impresiones: ***Cinco vueltas, que pudimos completar ayer (d a 26) como test a esta primera cita con las GS2, era toda mi experiencia con este coche antes de la jornada de hoy. Es cierto que ten a mucha informaci n te rica pero, falt  tiempo para confirmar varias cosas. A pesar de todo, estoy contenta con los cronos que he conseguido. Aunque el margen de mejora es grande, las primeras referencias respecto a mis rivales creo que son buenas.***

El pr ximo s bado (d a 4 de febrero) se disputar  la segunda prueba de las GSeries2 2017. Los pilotos de Gedith Center estar n en la parrilla de salida con el objetivo de mejorar los tiempos y, si es posible, las posiciones de esta jornada inicial.

Servicio de prensa.